

## 園の保育目標

- ・心身ともに健康で友達と元気に遊べる子ども
- ・自ら考え、学び、行動できる子ども
- ・のびのびと自己表現できる子ども
- ・思いやりの気持ちを持てる子ども
- ・自分の思いを伝え仲間と協力できる子ども

## クラスの保育目標

- ・気温の変化に留意し、生活リズムを整え、快適に過ごせるようにする。
- ・保育者や友達と一緒にかけっこや運動遊びなど全身を使って遊ぶことを楽しむ。

## 人気の・・・？



室内遊びでは、猛獣狩りゲーム、お友達と協力して行うボール運びレースなど、ルールのある遊びや、集団遊びが楽しめるようになってきているらっこさん。中でも最近のブームはハンカチ落としです！みんなドキドキ・ワクワクしながら自分に落とされるのではないかと『ハンカチ落とし』を楽しんでいます。落とされた子はハンカチを持って落とされた子を追いかけるのですが、すぐに空いているところに座らずに2～3週走り回るらっこさんならではの可愛い姿も！「ここ空いてるよ～」と、お友達に教えてあげる子の姿も見られ、お友達との団結力や優しい気持ちに心が温まります。ルールのある遊びや集団遊びを通して、お友達と一緒に関わる楽しさや、相手の気持ちを考えたり共感したりという心の成長に繋がっていったらいいなあと思います。



## 水遊び

水遊びが大好きならっこさん！遊びの中で、「お顔はかけないんだよね(お水を)お目目痛いになっちゃうから～」と、約束事を確認し合う姿や、生活面では水遊び後のお着替えを一生懸命頑張っている姿が増え、このひと夏でさらに逞しく、一人ひとりの大きな成長を感じています。子どもたちの悔いが残らないよう、残りの水遊びも全力で楽しんでいきたいと思えます！気温が低い日はお散歩も徐々に再開していきます。久しぶりの戸外では思い切り体を動かして安全に楽しく遊びたいと思えます。



## あこがれのお兄さんお姉さんと一緒に・・・

先日、いか組さんくじら組さんのお友だち(4歳児・5歳児クラス)と一緒に給食の時間を過ごしました。『一緒にご飯食べるの?!』といつもとは違う環境に驚きながらも、憧れのお兄さんお姉さんと“一緒”が嬉しい様子がとても伝わってきました。お兄さんお姉さんから『ここ空いているよ～』と誘ってもらったり、優しく教えてもらい、少し照れながらも嬉しそうな表情を浮かべている姿が印象的です。そんなかっこいい年上のお友達の姿を見て、普段の生活でも、『ここ空いているよ～』と、お友達のことを優しく誘ってくれる姿が！異年齢のお友達と関わりながら、譲ったり、一緒に過ごす楽しさを分かち合ったりと合同保育ならではの刺激を受けながら、心も大きく成長しているらっこ組さんです。感染症拡大防止に伴い、各クラスに分かれてのお給食となることもありますが、状況が落ち着いてきたら、またいかさんくじらさんと一緒に食べられることを楽しみにしている子どもたちです。

## 健康

以前より体力もついてきて、たくさん体を動かして過ごすことが増えてきた元気いっぱいのらっこさん。体を動かすことを全力で楽しんでいる一方で、夏の暑さで疲れも出ているのか、朝の会の時間やお給食の時間にうとうとしたりする子の姿が見られています。お子様の様子に合わせながら活動を行っていきたく思いますが、ご家庭でも引き続き早めの就寝や休息を心がけていただき、お子様が元気いっぱいに遊ぶようご協力お願いいたします。

## 感染症情報

- ・現在、下痢・腹痛症状が増えています。
- ・また、園内でも新型コロナウイルスが流行しておりましたため、お子様の体調がいつもと違うなど感じた際には、大切なお子様やお友だちの健康を守るためにも、早めの受診へのご協力をお願い致します。

